

日ごとに陽光にも暖かさが増し、春の訪れを感じるようになりました。今年度も本日無事に、1年間の課程を終えることができました。この1年間、それぞれの学年で子供たちは学習や学校行事を通して学び合い、大きく成長することができたと感じています。また、保護者並びに地域の皆様のご支援やご協力に対して心から感謝申し上げます。ありがとうございました。来年度も子供たち一人一人が、しっかりと心の準備をして、希望に満ちた春を迎えてくれることを願っています。

児童会役員引き継ぎ式

3月1日（金）に児童会役員引き継ぎ式が行われました。旧役員の頑張りを新役員が引き継いでいくという強い意志が感じられる素晴らしい式となりました。



6年生 奉仕作業

3月4日（月）に卒業式を間近に控える6年生が、奉仕作業として遊具のペンキ塗りを行いました。遊具が色鮮やかによみがえりました。6年生ありがとうございました。



おまわりさんとのお別れ会

3月7日（木）に滝郷駐在所の土井さんとのお別れ会を行いました。土井さんには約7年間子供たちの登下校を中心に見守り活動を行っていただきました。本当にお世話になりました。お疲れ様でした。



6年生 修了式



3月15日（金）6年生の修了式を行いました。卒業式を翌日に控え、緊張感漂う素晴らしい態度で参加できました。

1年生から5年生 修了式

3月22日（金）に令和5年度の修了式を行いました。全ての学年代表者が立派な態度で修了証書をもらうことができました。

令和5年度 卒業証書授与式



【教室の装飾】

在校生みんなで卒業生を送り出すことができました。

3月16日（土）令和5年度卒業証書授与式が挙行されました。



【胸花の配付】

卒業生は立派な態度で式を無事終えることができました。



【学級活動】

【卒業証書授与】

【見送り】



保護者、地域の皆様、ご協力ありがとうございました。



学校の花壇

11月に地域の皆様と本校1・2年生と一緒にパンジーやビオラの苗を植えました。



用務員さんの丁寧な手入れもあり、花が咲き乱れております。

来校の際には、ぜひご覧ください。

